



JAPANSPECIALIST

Lifetime adventures since 1912

MOMIJI PREMIUM

El momento perfecto para viajar a Japón

SOLO TIERRA 01 nov - 13 nov 2024

13 días / 12 noches

**Tokyo, Nikko, Izukogen, Kyoto, Arashiyama, Nara, Fushimi Inari, Hiroshima,
Miyajima, Himeji, Osaka**



Sumérgete en la estación más mística y colorida de Japón, el otoño, acompañado por nuestro guía de habla española.

¿Te gustaría vivir la magia de Japón en uno de sus momentos más especiales?

Imagina un paisaje de película, con bosques teñidos de color rojo y amarillo, por hojas que se niegan a dar paso al letargo invernal. Este es el momento perfecto para embarcarte en una aventura única. Nuestro guía, te llevará a descubrir los rincones más bonitos de Japón, desde la bulliciosa capital de Tokyo hasta la tranquila ciudad de Kyoto.

Nos adentraremos en lugares declarados Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, como el imponente castillo de Himeji y el conmovedor memorial de la paz de Hiroshima. Juntos, exploraremos la fascinante cultura japonesa y disfrutaremos de la exquisita gastronomía que ofrece el país.

Durante el viaje, tendrás la oportunidad de vivir experiencias inolvidables, como alojarte en un ryokan, un alojamiento tradicional japonés, y relajarte en un onsen, un baño termal que te hará olvidar el cansancio y revitalizará tu cuerpo y mente.

¡Prepárate para descubrir un lado de Japón que te conquistará desde el primer momento!



 En grupo guiado. Mínimo 13 participantes / Máximo 20 participantes.

 Del 01NOV al 13NOV 2024 - 13 días/ 12 noches.

Alojamientos seleccionados

Categoría Turista Superior

Tokyo 4 noches

Izukogen 1 noche

Kyoto 3 noches

Hiroshima 2 noches

Osaka 2 noches

Hotel Koko Tsukiji Ginza

Ryokan Hanafubuki (Cat. Primera). Hab. tradicional (Suelo de tatami y cama futón)

Hotel Via Inn Prime Kyotoeki Hachijoguchi

Hotel Daiwa Roynet Hiroshima Ekimae

Hotel Keihan Tenmabashi Ekimae



Precio por persona en habitación doble: 3790€

Suplemento por persona en habitación individual

600€

Descuento por persona en habitación triple

100€

El precio incluye

- 12 noches de estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- Todos los traslados y visitas indicados en el itinerario con guía de habla española.
- Servicio de auriculares personales durante las visitas.
- Entradas a los monumentos mencionados en el programa.
- Billetes de tren bala Shinkansen (clase turista) según itinerario.
- 2 envíos de equipaje (1 maleta por persona) de Tokyo a Kyoto y de Kyoto a Osaka.
- 12 desayunos, 6 almuerzos y 3 cenas.
- Seguro de viaje asistencia en viaje de Mapfre.

El precio NO incluye

- Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto (consultar suplementos).
- Gastos personales.
- Bebidas durante las comidas y/o cenas.
- Cualquier otro servicio no mencionado anteriormente.



Conexión a internet

Tarjetas virtuales eSIM GB Ilimitados para poder navegar por internet durante tu viaje a Japón.

Tenemos un código de descuento del 5% con **Holafly**. Lo único que hay que hacer es entrar en la web de Holafly, escoger el número de tarjetas y la duración del viaje, y después de darle a “Finalizar compra” aplicar nuestro código, y listo.

Holafly <https://esim.holafly.com/es/esim-japon/>

Código de descuento: **5JAPANSPECIALIST**

Fecha límite de confirmación: 27 de septiembre



ITINERARIO

01NOV Tokyo

Llegada al aeropuerto de Tokyo (Narita o Haneda). ¡Bienvenidos a Japón!

Podemos ofrecerte diferentes alternativas de traslado al hotel que se ajusten a la hora y al aeropuerto de llegada de tu vuelo.

02NOV Tokyo

Desayuno y cena.

Nos prepararemos para una jornada emocionante en Tokyo. Visitaremos el vibrante Mercado Exterior de Tsukiji, donde nos sumergiremos en su animada atmósfera y disfrutaremos de los cautivadores colores y aromas de la gastronomía local. Aprovecharemos también para pasear por el elegante barrio de Ginza y, quizás, hacer algunas compras en sus tiendas exclusivas.



Nos dirigiremos al pintoresco barrio de Asakusa, donde seremos recibidos por la majestuosa puerta Kaminarimon, que nos dará acceso al antiguo templo Sensoji. Recorreremos la histórica calle Nakamise, repleta de puestos de souvenirs y delicias gastronómicas, que podéis ir degustando por nuestra cuenta y recargar energías.

Nos aventuraremos hacia Odaiba, una isla artificial conocida por su arquitectura futurista y sus vistas panorámicas de la bahía de Tokyo. Daremos un agradable paseo por sus modernos paseos marítimos y parques, admirando las impresionantes vistas de la ciudad.

Finalmente, regresaremos al hotel para prepararnos para la cena de bienvenida en un auténtico restaurante local, donde disfrutaremos de la calidez de la hospitalidad japonesa y de una experiencia gastronómica única.

03NOV Tokyo

Desayuno.

Nos prepararemos para comenzar nuestro segundo día en Tokyo. Visitaremos el majestuoso Santuario Meiji, seguido de un paseo por el dinámico barrio de Harajuku y la elegante avenida Omotesando.

En Harajuku, nos sumergiremos en el colorido ambiente de Takeshita Street, conocida por sus tiendas de moda extravagante y modernas cafeterías. Tendremos la oportunidad de admirar la creatividad y el estilo callejero único de la zona. En Omotesando, apreciaremos la arquitectura moderna y las tiendas de diseño de renombre mundial, disfrutando de un ambiente más sofisticado.

Continuaremos hacia el emblemático Cruce de Shibuya, donde seremos testigos del bullicio de uno de los cruces peatonales más famosos del mundo.

La tarde será libre, para seguir descubriendo por tu cuenta la ciudad. La cena también será libre, pero para los más indecisos, nuestro guía recomendará restaurantes y puestos locales para disfrutar de una experiencia culinaria personalizada.

04NOV Tokyo – Nikko - Tokyo

Desayuno y almuerzo.

Después de un delicioso desayuno empezaremos una emocionante jornada en Nikko. Nos dirigiremos hacia este destino de belleza natural y rica historia.

Conoceremos el imponente Santuario Toshogu, un impresionante complejo de templos y principal destino turístico de Nikko. Aquí, nos adentraremos en una de las máximas representaciones de la arquitectura japonesa, con una profunda espiritualidad que no dejará a nadie indiferente.

Continuaremos nuestro viaje por la pintoresca carretera Irohazaka, que serpentea a través de las montañas y conecta la ciudad con la región de Okunikko.

Visitaremos el hermoso Lago Chuzenji, rodeado de exuberante vegetación. Aquí, tendremos la oportunidad de relajarnos y disfrutar de la tranquilidad de este entorno natural. Continuaremos nuestro recorrido hacia la cascada de Kegon, un salto de agua de 97 metros que nos dejará sin aliento.

El itinerario, horario y visitas en el Parque Nacional de Nikko pueden ser modificadas o suprimidas en función de las condiciones del tráfico, del clima u operación.

Al finalizar nuestra visita a Nikko, regresaremos al hotel, donde tendrás tiempo libre para relajarte y descansar. La cena será por tu cuenta.

05NOV Tokyo - Izukogen

Desayuno y cena.

Este día nos esperará una jornada de desconexión total mientras dejamos atrás el bullicio de la ciudad y nos adentramos a Izukogen, que se sitúa entre el monte Fuji y el Pacífico.

Embarcaremos en un viaje en tren local por idílicos paisajes naturales y rurales. Exploraremos los alrededores de Izukogen, caminando por los pintorescos acantilados que bordean la costa.

Por la tarde disfrutaremos de la hospitalidad japonesa en un ryokan tradicional. Aquí, nos relajaremos en las aguas termales de los onsen y concluyendo el día, degustaremos una cena exquisita, cuidadosamente elaborada con productos locales de temporada; una auténtica experiencia gastronómica que satisfará todos nuestros sentidos.

06NOV Izukogen - Kyoto

Desayuno.

Nos esperará una emocionante aventura a bordo del icónico tren bala japonés, el 'Shinkansen', con destino a Kyoto. Durante el viaje, tendremos la oportunidad de admirar la eficiencia de estos trenes que conectan el país a más de 300km/h.

Al llegar a Kyoto, nos sumergiremos en la rica historia y la fascinante cultura de la antigua capital de Japón, considerada uno de los tesoros culturales más importantes del mundo. Exploraremos las calles comerciales de Sannenzaka, conocidas por sus tiendas de artesanía y productos locales.

El Templo Kiyomizudera, es uno de los símbolos más emblemáticos de Kyoto. Desde su imponente balcón de madera, construido sin el uso de clavos, disfrutaremos de impresionantes vistas de la ciudad y, si tenemos suerte, podremos asistir al magnífico espectáculo visual de los arces rojos en otoño.

Continuaremos nuestro recorrido por el tradicional barrio de Gion, con sus calles empedradas y casas antiguas perfectamente conservadas y donde podremos encontrar pequeños establecimientos con un encanto especial.

Para concluir nuestra jornada, nos dirigiremos a nuestro hotel de Kyoto para hacer el check-in y disfrutar de un merecido descanso.

07NOV Kyoto - Arashiyama - Kyoto

Desayuno y almuerzo.

El día de hoy recorreremos el icónico templo Ryoanji, famoso por su enigmático jardín zen, que figura en la lista de los monumentos históricos de la antigua Kyoto.

Continuaremos hasta el emblemático Pabellón Dorado, conocido como Kinkakuji, en cuyo pequeño lago se refleja el templo con sus dos pisos cubiertos de oro.

En Arashiyama, visitaremos el templo Tenryu-ji, designado como Patrimonio de la Humanidad y uno de los cinco grandes templos zen de Kyoto.

Recorreremos el bosque de bambú, una visión única de estas majestuosas. Nos aproximaremos al puente de madera Togetsukyo, que atraviesa el río Katsura brindándonos una vista panorámica de las colinas de Arashiyama.



Al finalizar el día, regresaremos a nuestro hotel en Kyoto para descansar.

08NOV Kyoto - Nara - Fushimi Inari - Kyoto

Desayuno y almuerzo.

Este día viajaremos hasta Nara, para conocer su rica historia y cultura. Visitaremos el Santuario Kasuga, famoso por sus cientos de linternas de piedra y bronce que iluminan sus caminos, este santuario, fundado en el año 768.

Recorreremos también el icónico Parque de Nara, hogar de más de mil ciervos que vagan libremente y que son considerados mensajeros de los dioses según la tradición sintoísta. Interactuar con estas amigables criaturas sin duda te sacará una sonrisa.

Nos dirigiremos al majestuoso Templo Todaiji, una de las estructuras de madera más grandes del mundo y que alberga a la colosal estatua del Gran Buda de Nara-

Regresaremos a Kyoto y haremos una parada en templo de Fushimi Inari Taisha, famoso por sus miles de toriis rojos que forman senderos serpenteantes por la montaña. Este santuario, dedicado al dios Inari, el espíritu del arroz, los negocios y la prosperidad, es uno de los sitios más icónicos y fotografiado de Japón.

Finalmente, volveremos al hotel de Kyoto para descansar.

09NOV Kyoto - Hiroshima

Desayuno y almuerzo.

Hoy enviaremos el equipaje principal hasta el hotel de Osaka, así que solo necesitaréis llevar un equipaje de mano para dos noches.

Partiremos hacia la estación de Kyoto, desde donde tomaremos el tren bala con destino a Hiroshima.

Si el clima lo permite, exploraremos el Jardín Shukkeien, un jardín a solo unos minutos a pie de la estación de Hiroshima. Este jardín, conocido por su diseño paisajístico y su atmósfera atemporal, es una opción maravillosa para empezar nuestro día en Hiroshima.



Visitaremos el Museo Memorial de la Paz, para conocer la historia y las consecuencias del bombardeo atómico en Hiroshima. Contemplaremos la Cúpula de la Bomba Atómica (Genbaku Dome), un símbolo de la paz y uno de los pocos edificios que sobrevivieron a la explosión.

Nos dirigiremos a la Torre Orizuru, para disfrutar de una vista panorámica de la ciudad.

Al finalizar nuestras visitas, regresaremos al hotel para descansar. La cena es libre.

10NOV Hiroshima - Miyajima - Hiroshima

Desayuno y almuerzo.

Hoy partiremos hacia la isla de Miyajima en ferry. Allí nos recibirá el Santuario Itsukushima, uno de los santuarios sintoístas más famosos de Japón y reconocido como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Lo que lo hace único es su estructura principal, el Gran Torii de Itsukushima, que parece flotar en el agua durante la marea alta, creando una vista espectacular y una de las imágenes más emblemáticas de Japón.

Ascenderemos en el teleférico del Monte Misen para disfrutar de vistas panorámicas espectaculares y dar un paseo por la pintoresca isla de Miyajima.

Al finalizar nuestras actividades en Miyajima, regresaremos al hotel en Hiroshima. La cena es libre.

11NOV Hiroshima - Himeji - Osaka

Desayuno y almuerzo.

En la estación de Hiroshima cogeremos el tren bala con destino a Himeji. Ahí nos espera una joya histórica: el majestuoso Castillo de Himeji. Este magnífico castillo, considerado uno de los tesoros nacionales del país y también declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, es un impresionante ejemplo de la arquitectura de los castillos feudales japoneses. Con su imponente presencia y su distintivo color blanco brillante, el Castillo de Himeji ha sido apodado como el "Castillo de la Garza Blanca", debido a su parecido con una garza blanca en vuelo.

Además, tendremos la opción de recorrer los jardines de Kokoen, una recreación moderna de los jardines tradicionales de la época Edo. Aquí, podemos adentrarnos en la serenidad y la belleza de la naturaleza japonesa a través de un entorno cuidadosamente diseñado.

Continuaremos nuestro viaje hacia Osaka, la metrópolis que nunca duerme. Aquí, visitaremos el emblemático Umeda Sky Building, que nos ofrece impresionantes vistas panorámicas de la bulliciosa ciudad de Osaka.

Finalmente, llegamos a nuestro hotel en Osaka para descansar.

12NOV Osaka

Desayuno y cena.

Nos prepararemos para nuestro último día completo en Japón.

Recorreremos los hermosos jardines del Castillo de Osaka. Pasear por sus jardines nos permitirá disfrutar de la majestuosidad de este histórico enclave.

Nos dirigiremos a Dotonbori, una de las zonas más animadas y emblemáticas de Osaka. Aquí, nos sumergiremos en el bullicio de la ciudad mientras paseamos por sus vibrantes calles, y visitando las tiendas, restaurantes y atracciones que hacen de Dotonbori un lugar tan especial.

Luego, tendremos tiempo libre hasta la hora de la cena.

Durante este tiempo, recomendamos visitar el Santuario Yasaka. Uno de los aspectos más llamativos del Santuario Yasaka es su impresionante salón en forma de cabeza de león. Este salón destaca por su tamaño y detallado diseño, y se cree que tiene el poder de espantar los malos espíritus y traer buena suerte.

Otra buena opción es visitar el barrio de Shinsekai, conocido por su ambiente retro y ligeramente nostálgico, con sus tiendas y restaurantes manteniendo un estilo que recuerda a las décadas pasadas. Shinsekai cobra vida especialmente por la noche, cuando las luces de neón y los letreros luminosos crean un paisaje urbano vibrante y animado.

Por la noche, disfrutaremos de una cena de despedida muy especial.

13NOV Osaka

Desayuno.

Dependiendo de la hora de salida de tu vuelo podemos ofrecerte diferentes alternativas de desplazamiento hasta el aeropuerto.

¡Sayonara!

Total: 13 días / 12 noches.



Puntos IMPORTANTES a tener en cuenta

1. El circuito **NO** se puede modificar. Incluye siempre los vuelos en cabina turista, los alojamientos no se puede cambiar ni agregar o quitar noches, etc.).
2. Dependiendo del número de participantes el tipo de transporte utilizado puede cambiar a taxi y/o transporte público.
3. El orden de las visitas puede sufrir modificación sin previo aviso por diferentes motivos como situación del tráfico, eventos especiales, etc.
4. Alergias: **NO** podemos garantizar una dieta especial. Sin embargo, avísenos **al momento de solicitar la reserva** si tiene alguna necesidad alimentaria especial para ver si es posible adaptar alguna comida.
5. Las habitaciones con cama de matrimonio: normalmente son más pequeñas y en algunos casos de menor categoría que las habitaciones de 2 camas (Twin). Por este motivo y para evitar molestias sugerimos usar las habitaciones TWIN cuando dos personas comparten habitación.
6. Habitaciones triples: en realidad es una habitación TWIN a la que se le agrega una cama/sofá cama de menor tamaño que el resto de las camas.



Política de PAGO

Para proceder a la reserva en firme necesitamos:

- Depósito del 35% al momento de solicitar la reserva.
- Pago final el 04 de octubre 2024



Política de CANCELACIÓN

Debido a las condiciones especiales que un viaje en grupo implica, la política de cancelación sería:

- Independientemente de la fecha de desistimiento habrá una penalización de 100€ por persona
- Del 13SEP-23SEP -> 10% sobre el total
- Del 24SEP-30SEP -> 30% sobre el total
- Del 01OCT-15OCT -> 50% sobre el total
- Del 16OCT-24OCT -> 75% sobre el total
- A partir del 25OCT -> 100%